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北辰会事務局長 前田直人 

2015年北辰会幹事会を終えて 

 

天気晴朗の中、定刻 12時に 47名の幹事さんと事務局員の皆様が、十三の天津閣へ集い

ました。 

 今回、古城会長は体調不調のため欠席され、岡田副会長が代行されました。 

 最長老の 12期前幹事を筆頭に 62期千賀幹事まで 21の各期幹事、そして年齢最若手で

ある 51期河内幹事等、皆様お忙しい中を参集して頂きました。 

黙祷  

26期小河原常任幹事の司会で、23期寺田会計監査、14期池田幹事さんへの黙祷で始ま

り、30期堀田議長のもとで 1時間の議事が滞りなく進行致しました。 

副会長挨拶 

 岡田副会長は昨年の総会、賛助金、各期同期会の運営、事務局の尽力にお礼を述べられ

ました。特に「北辰会ＨＰ」の重要性、充実を強調されました。1年後また元気にお会い

しましょうと結ばれました。 

 

幹事会承認案件である、18期佐藤寅夫さんの会計監査就任、会計報告が承認されました。 

詳細は北辰会 HPに掲載した北辰会報 21号をご覧下さい。 

 

北辰会ＨＰ活動報告 

 兼田常任幹事から「北辰会ＨＰ」の実状と更新活動の報告が有りました。 

 2014年は 29件回の更新、および詳細な総会報告の掲載を行いました。「北辰会ＨＰ」へ

は月 1500人の方々からのアクセスがあります。 

皆様も気楽にインターネットに参加し、記事、写真を事務局まで送って下さい。同期会の

開催案内等にも活用して下さい。との要望が有りました。  

事務局報告 

議事では 1月に 5Ｐの議案書が事前送付されています。詳細な報告省き、要点、方針、

要望の報告が有りました。 

北辰会の運営は 2ケタ代が活動基盤です。2018年の総会に向けて、幹事の 3人体制、同

期会、同好会の充実、名簿の整理作業、会報、北辰会発行冊子「北宸Ⅴ」の発行準備が報

告承認されました。 

 

幹事報告 

 19期山本幹事さんから南部先生を中心にしたクラス会から同期会への活動報告、今回は

23期と合同で開催出来たことが報告されました。 

 23期山本幹事さんも中野先生のクラス会から同期会への発展途上であるとの報告が有 



りました。 

 途上人 KITANO 26期兼田世話人から、昨年は信州乗鞍岳登山を行った。今年は趣きを

変えて 7月に四国剣山と東洋のマチュピチュ探訪を計画していること。 

また、冬春秋には近郊の金剛山、六甲山などに登っていること。更に、山に登れない人も

参加出来る忘年会を開催しているなど、多様な活動を行っている報告が有りました。 

 北辰ファミリーから 27期羽柿世話人より、山田先生を含めて海外旅行、気軽なハイキ

ングを含め活動を 30数回持続的に行っている事が報告されました。 

 

 懇親会 

 井上常任幹事の司会、27期安達幹事の挨拶、12期前幹事の乾杯でささやかな懇親会が

始まりました。初めて参加された方も気後れする事無く各テーブルとも皆和やかな雰囲気

で笑いが絶えません。これが北辰会はオアシスと言われているゆえんでしょう。 

 あっという間に食事も無くなりました。閉会は小河原常任幹事さんが「来年も元気でお

会い致しましょう」と締められました。最後に梅谷さんのハーモニカ伴奏で校歌「ゆうべ

の星」を元気よく歌い、それぞれ帰路、2次会へ進まれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会の挨拶 岡田副会長 議長に選出された 堀田常任幹事 

幹事会風景 (1) 

総合司会の 

26期 小河原常任幹事 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局報告を行う前田事務局長 監査報告を行う水口会計監査 報告する 19期山本幹事 

幹事会に先立って開催された常任幹事会の方々 

報告する 24期田辺幹事 

閉会挨拶安達幹事  司会井上幹事 

北辰ファミリー 羽柿幹事 

幹事会風景 (2) 

挨拶と乾杯の音頭 12期 前幹事 

途上人 KITANO 兼田世話人 千賀 62期幹事 


